

Presstext der Gemeinde Meckesheim:

Von der Jung-Bürgerinitiative zur begeisternden Realität - DIRT-BIKE-Anlage in Mönchzell zum Befahren freigegeben!

Mönchzell ist um eine Attraktion reicher! In der vergangenen Woche wurde die DIRT-BIKE-Anlage „Im Unterbrühl“ zwischen KZV-Heim und Kinderspielplatz offiziell eröffnet. Gekommen waren über 50 interessierte Bürgerinnen und Bürger, darunter viele Kinder und Jugendliche, die es mit ihren geländegängigen Fahrrädern kaum erwarten konnten, auf die Strecke zu gehen.

Doch zuvor begrüßten Bürgermeister Moos und Ortsvorsteher Dörzbach alle Anwesenden - besonders Benjamin Wurzer, den Initiator und Planer der Dirt-Bike-Strecke. Was mit der Übergabe einer Liste mit 250 Unterschriften am 18. September 2013 begann, ging den normalen Weg durch die Gremien der Gemeinde und endete am vergangenen Dienstag mit der offiziellen Eröffnung der Dirt-Bike-Anlage.

Die für die Strecke benötigte Erde wurde von Baustellen der Gemeinde (Pendler-Parkplatz und AZV-Kläranlagenerweiterung) „recycelt“. Die Baggerarbeiten erledigte die Firma Eckert. Dafür wurden rund 3.200 Euro in Rechnung gestellt. Die letzte Feinschicht wurde von Hand aufgetragen. Die Mitarbeiter des Bauhofs und 2 fleißige Flüchtlinge leisteten hier rund 60 Stunden Arbeit.

Schon vor der offiziellen Eröffnung hatten zahlreiche Kinder und Jugendliche das neue Areal getestet und gezeigt, welche Kunststücke sie auf den künstlich aufgeschütteten Hügeln mit ihren Rädern hinkriegen.

Diese waren natürlich auch vor Ort und bestaunten die sportlichen Leistungen der Fahrrad-Trial Sportler des MSC Schatthausen e.V. Die 4 Jugendlichen zeigten auf den eigens dafür aufgestellten Paletten, was mit einem speziellen Fahrrad und viel Trainingseinsatz möglich ist. Nochmals vielen Dank für die eindrucksvolle Vorführung!

Nachdem Bürgermeister Moos, Ortsvorsteher Dörzbach und Planer Wurzer mit dem durchschneiden des Bandes die Strecke offiziell freigegeben hatten, gab es kein Halten mehr. Kinder und Jugendliche aus Mönchzell und Umgebung testeten die Strecke ausgiebig.

